

# Abarratia obtient un titre sur quatre



**L**e dimanche 30 août dernier, les finales du championnat Union Basque de main-nue ont eu lieu au fronton de Bardos.

Quatre équipes d'Abarratia (club d'Ayherre, Isturitz et Saint-Esteben) ont disputé ces parties dans différentes catégories sous une très forte chaleur.

Une seule a remporté le championnat : les benjamins groupe A Rémi Etchevers et Mattin Durruty. Ils

ont disposé de Baigorry sur le score de 30 à 20.

En poussins groupe A, Julen Saint-Esteben et Olivier Jaureguiberry se sont inclinés 30 à 27 contre Eñaut Iriarte et Iribarren Oihan de Sare.

En benjamins groupe B : Pantxo Hernandez et Nicolas Haristoy ont perdu 30 à 29 contre Baptiste Lopez et Andoni Béhasteguy de Saint-Pée.

Enfin, en séniors groupe A : Gaby Lahirigoyen et Cédric Noblia ont été défaits par Saint-Pée sur le score de 30 à 14.

Par ailleurs, le club fait savoir que pour l'école de pelote à main nue, c'est la rentrée ! Elle est ouverte aux garçons nés en 2007, 2008 et 2009. Les entraînements ont lieu au mur à gauche de Saint-Esteben les samedis matins. Renseignements et inscription auprès de Yon Oihenart (05.59.29.41.68 ou 05.59.29.30.68) ou de Frédéric Martinon (05.59.70.13.61 ou 06.72.24.04.77). Mail : [pilotabarratia@gmail.com](mailto:pilotabarratia@gmail.com).

Vendredi 2 octobre 2015 - **BERRIXKA** -

BERRIXKA

02.10.2015

*os du jour*



Les finalistes d'Arrabatia en poussins (à droite)



Les finalistes d'Arrabatia en benjamins (à droite)



Les finalistes d'Arrabatia en séniors (à droite)